

4 élèves de Terminale Gestion-Administration en Espagne à Barcelone

Dans le cadre d'un stage professionnel et d'Erasmus, nous avons eu l'opportunité de partir à Barcelone pour une durée de 1 mois.

Notre voyage a commencé le 6 mars en bus et nous sommes revenues le 2 avril.

Nous avons été accompagnées par nos professeurs pour l'aller ainsi que le retour.

Durant cette période, nous avons été logées dans des familles d'accueil.

Concernant les stages, nous avons pu les réaliser dans des lieux qui étaient en lien avec notre domaine de la gestion administration. Deux d'entre nous étaient dans une agence immobilière et les deux autres dans un hôtel et une auberge de jeunesse.

Les différentes activités que nous avons pu faire sont : accueil des clients, relevés de caisse, réalisation de factures et de bon de livraison, préparation de document de comptabilité, inventaire du stock de marchandise, appels des clients, visites d'appartements, réalisation d'un tableau Excel pour la sécurité de l'hôtel...

Durant notre temps libre, après nos stages respectifs, nous avons visité la ville de Barcelone ainsi que son patrimoine culturel.

Ce séjour nous a permis de prendre confiance en nous et de gagner en autonomie.

Le point fort de cette mobilité est d'avoir amélioré notre niveau de langue grâce à nos stages et nos familles d'accueil.

Nous avons fait des visites extraordinaires :

